

## 彫刻ぴかぴか大作戦 6/19

高田城址公園内のブロンズ彫刻作品に付いた土ぼこり、鳥のふんやクモの巣などを水洗いし、ワックスがけをして磨いていきました。小林古径記念美術館職員と一緒に作業に参加いただいた皆さんからは、「貴重な体験ができた」「彫像の詳しい話を聞くことができて良かった」などの声が聞かれました。

(写真=市民カメラマン 青山 圭一 さん)



\*\*\*\*\*



## マゼランペンギン クラフトフェスタ上越 6/25、26

“日本で一番多くマゼランペンギンがくらすまち・上越市”を盛り上げていこうと、海浜公園で市民手作りによるマーケットが開催されました。クラフト作家によるマゼランペンギンにちなんだアクセサリやイラスト、陶器などの雑貨販売のほか、さまざまな工作体験やグルメなど70以上のブースが出店し、多くの来場者でにぎわいました。

\*\*\*\*\*

## 正善寺あじさい祭り 7/3

正善寺工房を会場に、地元の新鮮野菜や加工品の販売をはじめ、各種飲食やキッチンカーの出店、そば打ち体験や七夕細工作り、上越科学館によるべっこう飴作りの実演など、多彩な催しが行われました。

会場周辺に色とりどりのあじさいが咲く中、お昼前から降り出した雨にも関わらず650人余りが来場し、それぞれに夏の1日を楽しんでいました。



## 上越市消防団50周年記念大会 上越市消防点検 6/26

普段は仕事や家庭を持ちながら、災害時には地域を守るため消火・救助・水防活動を行う消防団。3年ぶりの開催となった今大会、ポンプ操法競技に21チームが出場し、訓練を重ねた消防技術の正確さと速さを競いました。ポンプ車操法の部で優勝した上越方面隊第3分団は、新潟県代表として10月29日④に千葉県市原市で開催される「第29回全国消防操法大会」に出場します。



(左下の2枚=市民カメラマン 金子 昌弘 さん)